

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 23. Januar 2012 um 20:25 Uhr

---

## **22-Jähriger durfte pusten**

### **Bei Voremberg morgens um 4 Uhr nicht übern Berg geschafft - Crash an der Hauswand**

**Voremberg/Bisperode (wbn). Er wollte Richtung Bisperode und hat in Voremberg buchstäblich die Kurve nicht bekommen. Crash an der Hauswand, morgens gegen 4.14 Uhr.**

Der 22-jährige Fahrer bestand die dezente Schnupperprobe nicht und durfte pusten. Zwar waren es „nur“ 0,72 Promille, doch der Lappen war trotzdem weg.

Fortsetzung von Seite 1

Hier der Polizeibericht von heute Abend: „Am Sonntag, dem 22.01.2012, gegen 04:14 Uhr, befuhr ein 22-jähriger Mann mit seinem PKW die Kreisstraße 16 von Hastenbeck kommend in Richtung Bisperode. In der Ortschaft Voremberg verlor der Fahrzeugführer nach Durchfahren einer Rechtskurve die Kontrolle über sein Fahrzeug, kam nach links von der Fahrbahn ab und stieß anschließend gegen eine angrenzende Hauswand. An dem Fahrzeug sowie an der Hauswand entstand Sachschaden.“

Während der Unfallaufnahme stellten die Beamten der Polizeiinspektion Hameln-Pyrmont/Holzminden Alkoholgeruch in der Atemluft des Unfallverursachers fest. Ein vor Ort durchgeführter Atemalkoholtest ergab einen Wert von 0,72 Promille. Auf der Dienststelle wurde bei dem Mann eine Blutprobe entnommen. Der Führerschein wurde sichergestellt. Gegen den 22-Jährigen wurde ein Strafverfahren wegen Gefährdung des Straßenverkehrs eingeleitet.“